

HACKATHONS AJE

Formation, orientation, AJE libère la parole des lycéens

Une nouvelle formule des Hackathons AJE pour libérer la parole des jeunes.

En cette fin d'année, AJE a de nouveau donné la parole aux jeunes en Seine-Saint-Denis, au **lycée Alfred Nobel de Clichy-sous-Bois** et dans le Gard, au **lycée Gaston Darboux de Nîmes**.

Objectif : préparer leur avenir, leur permettre d'exprimer leurs interrogations, leurs attentes et leurs besoins sur leur formation et leur orientation professionnelle.

En savoir plus

